

BEZIRKSMUSIKFEST

27 Ausgezeichnete Musikkapellen



Beim Gesamtspiel ließen Rohrbachs Musiker gemeinsam ihre Instrumente am Golfplatz Pfarrkirchen erklingen.

PFARRKIRCHEN. „Ein richtiges Fest ist es erst, wenn die Musik spielt“: Für Bürgermeister Hermann Gierlinger dürfte deshalb am Sonntag ein besonderer Freudentag gewesen sein – nicht nur, weil er selbst Geburtstag hatte, sondern vor allem weil seine Musikkapelle Pfarrkirchen das 150-jährige Bestandsjubiläum mit dem Bezirksmusikfest feierte. Alle 33 Kapellen des Bezirkes sowie zwei Gastkapellen aus dem Bezirk Schärding spielten dazu am Golfplatz auf. Sie boten einmal mehr beachtliches Niveau: 27 Mal vergaben die drei Juroren ein Ausgezeichnet, acht Musikvereine erhielten ein Sehr Gut.

Die besten Musiker am Golfplatz waren jene aus Arnreit, sie erreichten unter Stabführung von Bezirksstabführer Gerald Herrnbauer und

mit einem kreativen Showprogramm 94,05 Punkte. Knapp dahinter der MV Putzleinsdorf mit 93,95 Punkten. ■



Fotos: Gahleitner

Die Hofkirchner griffen in ihrer Show das Golf-Thema auf, mehr Bilder auf www.tips.at.